

PROCLAMATION

Human Values Day
April 24th, 2020

Journée des valeurs humaines
Le 24 avril 2020

WHEREAS raising and increasing the awareness of the basic **Human Values** of truth, right conduct, peace, love and non violence, as well as all the multiple sub values like honesty, integrity, kindness and caring in the City of Greater Sudbury is a primary goal of this wonderful city; and

WHEREAS these values are inherent in all creeds, countries, cultures and communities, which makes these values truly “**Value without Borders**”; and

WHEREAS making the City of Greater Sudbury, “**A City of Character**”, is for the greatest benefit of all our citizens; and

WHEREAS unlike other walks, **Walk for Values** is not a fundraiser, but a way to make the city richer and healthier by pledging our commitment to practice these human values, and be motivated to serve our community through volunteer work, or by donating blood or food for the needy; and

WHEREAS **Walk for Values** is designed to raise awareness of Human Values and to promote individual responsibility towards the collective future of Humanity; and

WHEREAS **Walk for Values** is a platform to educate people on the importance of practicing these five Human Values in daily life and the awareness it creates in the making of enlightened citizens for universal peace.

THEREFORE, I, Brian Bigger, Mayor of the City Greater Sudbury do hereby proclaim **April 24th, 2020** as **Human Value Day** in the City of Greater Sudbury.

Dated at Greater Sudbury, this 24th day of April 2020.

ATTENDU QUE la sensibilisation aux **valeurs humaines** fondamentales que sont la vérité, la bonne conduite, la paix, l’amour et la non-violence, de même qu’à plusieurs sous-valeurs comme l’honnêteté, l’intégrité, la bienveillance et la compassion dans la Ville du Grand Sudbury est un des objectifs premiers de cette merveilleuse ville; et

ATTENDU QUE ces valeurs sont inhérentes à toutes les croyances, les cultures et les communautés et à tous les pays, ce qui en fait vraiment des « **valeurs sans frontières** »; et

ATTENDU QUE faire de la Ville du Grand Sudbury « **une ville qui a du cachet** », c’est dans l’intérêt supérieur de tous ses citoyens; et

ATTENDU QUE, contrairement à d’autres marches, la **Marche pour les valeurs (Walk for Values)** n’a pas pour but de recueillir des fonds, mais bien de rendre la ville plus riche et plus saine en faisant promettre à ses participants de mettre en pratique ces valeurs humaines et en les motivant à se mettre au service de leur communauté par du travail bénévole ou par des dons de sang ou d’aliments à l’intention des personnes dans le besoin; et

ATTENDU QUE la **Marche pour les valeurs** est conçue pour sensibiliser les gens aux valeurs humaines et pour promouvoir la responsabilité individuelle envers l’avenir collectif de l’humanité; et

ATTENDU QUE la **Marche pour les valeurs** vise à éduquer les gens sur l’importance de mettre en pratique ces cinq valeurs humaines au quotidien et de la prise de conscience qu’elle crée en produisant des citoyens éclairés en matière de paix universelle.

PAR CONSÉQUENT, je, Brian Bigger, maire de la Ville du Grand Sudbury, proclame, par la présente, que **le 24 avril 2020** est la **Journée des valeurs humaines** dans la Ville du Grand Sudbury.

Faite au Grand Sudbury, ce 24^e jour d’avril 2020.



Brian Bigger, Mayor/Maire

